

79

GUILLAUME DE SOLEILLANT (1248).

Guillaume de Soleillant, prêtre et l'un des cinq chapelains de l'armée du comte Guy V, était, suivant toute vraisemblance, un membre de l'ancienne famille de Soleillant qui possédait le fief de ce nom, situé près de Verrières en Forez.

(Ibidem.)

80

ETIENNE BÈCE (1248).

Etienne Bèce, ecclésiastique attaché à la troupe du comte Guy V, revint, comme les deux précédents, dans le Forez, au retour de la Croisade, et rapporta, avec eux, la parcelle de la vraie croix que Guy de Pressieu envoyait au monastère de Saint-Thomas-la-Garde.

(Ibidem.)

81

GUILLAUME DE CHATEAUNEUF

18^e GRAND-MAITRE DE L'ORDRE DE SAINT-JEAN DE
JÉRUSALEM (1244-1259).

*De gueules, à trois châteaux donjonnés chacun de trois
tours d'or.*

Guillaume de Châteauneuf appartenait à l'ancienne famille forézienne de ce nom. Entré de bonne heure dans l'ordre des chevaliers de Saint-Jean de Jérusalem, il fut promu successivement à toutes les charges de son ordre. « C'était, dit Vertot, un sévère observateur de la discipline régulière. »